



## Gemeinsame Landesschau 2018 in Ulm

### Information



Von links: Bernd Polster, Hubert Müller, Gerald Fröse, Josef Bründl, Alfons Gartmayr, Ulrich Hartmann, Rudolf Wagner, Ute Hartmann.

Die beiden Führungsspitzen unserer Verbände haben sich am 1.9.2017 in Bopfingen erstmals getroffen und die Eckpfeiler für die gemeinsame Landesschau 2018 in Ulm festgelegt. „Es gibt nichts worüber wir uns nicht unterhalten können“ sagte Josef Bründel im Vorgespräch mit Ulrich Hartmann. Nach dieser Devise wurde nach intensiver Arbeit ein gemeinsamer Weg gefunden, wie ein „Fest für die Züchterschaft der beiden Verbände“, so Ulrich Hartmann, am 15.-16. Dezember 2018 in den Ulmer Messehallen ausgerichtet werden kann. Die Ausstellung trägt den Namen: Erwin Leowsky Gedächtnisschau. Es werden bayrische und württembergische Landesmeister und Vizelandesmeister bei den Aktiven und den Jungzüchtern ermittelt und vergeben. Mit ca. 11 Tausend erwarteten Tieren wird die Schau 2018 ein Ausstellungshöhepunkt im Süddeutschen Raum werden.